



# きらきらふゆのコンサート



全学年のお家の方に来ていただき、音楽会をしました。音楽会までには、お互いの学年の楽器や歌を見せ合ってもらったりと、たくさん刺激を受けたり、応援をしていた子どもたち。

3歳児は、手づくりの楽器を嬉しそうにならし、様々な音がすることやつくった喜びがいっぱい伝わってきました。歌うことも楽しくなってきましたよ♪

4歳児は、3つの楽器に挑戦です。友達の音もよく聞いて鳴らす子どもたち、歌も、大好きなので大きな口を開けて歌っていました。

5歳児は、様々な楽器があるので、みんなでたくさん相談をして誰が何をするのか決めていました。歌声も素敵になり、聞いている人の心を動かす力がありましたよ。思わず涙ぐんでしまいました。

# 冬といえば…♪

冬になると温かいものが美味しいですね。幼稚園の畑にもとても美味しそうな野菜が育っていました。それは大根！！

小さな種をまいて、水やりをしたり、虫捕りをしたりと手間暇かけてお世話をしてきた子どもたち。ようやく、収穫時期がやってきました。

「どれにしようかな？」と迷いながらも「これにしよう！」と力いっぱい抜くと、大きな大根が出てきましたよ！「あんなに小さな種からこんな大きな大根ができるんだ！」と驚きでいっぱいの子どもたちでした。自分たちで苦労をして育てることで、ちょっぴり口にするきっかけになったと教えて下さったお家の方もいらっしゃいました。

丸大根も植えていたので、どちらが引けるかは運次第♪抜けた大根を見て、「丸いね」「これは長いやつや！」と友達と比べたりしていました。無農薬で自然に育った大根は葉っぱまで安心して食べることもできます。子どもたちのキラキラ笑顔が輝いた瞬間でした☆





平野幼稚園の冬と言えば…はっさくなんです♪隔年ごとに生り年がやってくるのですが、今年はその年！木が重くなり、枝が垂れるほどに実をつけてくれました。用務員さんのお手伝いをして、はっさくを集めた子どもたち。たくさん積れたはっさくは、全園児で持って帰りました。すぐに食べると酸っぱいのですが、しばらく置くと甘みも増してくるんですよ。

幼稚園にある大事な宝物☆自然は、子どもたちの心をたくさん揺さぶり、豊かにしてくれます。

## ★ 給食DAY ★

子どもたちはお家の方がつくって下さるお弁当が大好き♡しかし、皆で同じものを食べる喜びや、いろいろな食べ物に出会う経験も大切にしたいと思い、去年から給食日を設けています。5歳児は何度目かの給食になり、友達の刺激も受けて、今まで食べられなかったものに挑戦する姿も見られるようになりました。温かいご飯も美味しいくて、どのクラスも、ご飯のおかわりがとても多かったようです(\*^-^\*)また1月の給食が楽しみです♪

